



La SEP nombra a Nadia López como relevo de Max Arriaga

- El exfuncionario estuvo atrincherado tres días en su oficina.

“ Se fortalecerá en los libros la presencia de mujeres en la historia”.

Mario Delgado,



De acuerdo con la SEP, desde este lunes, la pedagoga y poeta indígena Nadia López García, de 34 años de edad, será la nueva encargada de gestionar la Nueva Escuela Mexicana, así como de rediseñar los libros de texto gratuito. FOTO: ESPECIAL

Va poeta como directora de materiales en SEP

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

de Educación Pública (SEP), encabezada por Mario Delgado, nombró a Nadia López García como nueva titular de la Dirección General de Materiales Educativos (DGME) tras destituir a Marx Arriaga Navarro, quien se mantiene atrincherado desde hace tres días en las oficinas de dicha área.

De acuerdo con la SEP, desde este lunes, la pedagoga y poeta indígena Nadia López García, de

34 años de edad, será la nueva encargada de gestionar la Nueva Escuela Mexicana, así como de rediseñar los libros de texto gratuito.

Previo a su nombramiento, se desempeñó como Coordinadora Nacional de Literatura del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL).

Se informó que López García, es licenciada en Pedagogía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), con especialización en política educativa, materiales educativos, comunicación educativa y educación intercul-

tural y cuenta con 11 libros publicados y traducidos en 10 idiomas además de una amplia trayectoria académica y de gestión institucional dentro de los principios de la Nueva Escuela Mexicana.

Aunado a que sus obras se han traducido al inglés, francés, griego, árabe, catalán, hindi, bengalí, italiano, alemán y chino.

Cuenta con diversos reconocimientos, entre ellos el Premio Nacional de la Juventud; Premio Mesoamericano de Poesía Luis Cardoza y Aragón; Premio a la Creación Literaria en Lenguas Originarias Cenzontle; Premio Nacional de la Juventud; Premio Juventud Ciudad de México; Premio CaSa de Literatura para Niños, además de una mención honorífica en el Premio Antonio García Cubas, en la categoría de Libro Infantil.

La dependencia destacó que es hija de jornaleros agrícolas oaxaqueños y hablante de lengua mixteca (Nuu Savi), y que ha realizado sus estudios en contextos bilingües y multigrado.

Mujeres en la historia

Incluso, se dijo que su incorporación al cargo tiene como objetivo principal reconocer a las mujeres en la historia, “como lo ha solicitado la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo; asimismo, incorporar más libros en lenguas indígenas y garantizar formatos en macrotipo y braille.

“También se ampliará el reconocimiento a los pueblos indígenas y comunidades afrodescendientes, y se diseñarán materiales educativos dirigidos a niñas, niños y adolescentes en situación de movilidad, experiencia que ella misma vivió durante su infancia entre su pueblo natal Tlaxiaco y los campos agrícolas de San Quintín, Baja California”.